

Jahresbericht 2023 der Indiacca-Riege

Mit sieben Mannschaften standen wir im Januar 2022 in der Meisterschaft:

- Männer offen
- Mixed offen
- Frauen B 40+
- Mixed B 40+

Und mit Wintersingen zusammen:

- Männer
- Oldies Mannschaft 60+

Neu spielen seit der Saison 2022/23 nun wie angekündigt auch eine Männer-Mannschaft und eine Mixed-Mannschaft in der Kategorie offen.

Am Eitalturnier vor der Meisterschaft konnten die jungen Spieler das erste Mal einen Ernstkampf erleben. Es hat allen viel Spass gemacht und es wurde auch viel Erfahrung gewonnen. In die neue Meisterschaft sind die Frauen sehr erfolgreich gestartet und haben fast alle Spiele gewonnen. Nur einen Satz abgegeben! Dass bedeutet Aufstieg in die Kategorie A.

Mixed B spielt in der Meisterschaft sehr durchzogen. Die Tendenz ist, dass wir immer älter und langsamer werden und für meine Bedürfnisse zu viel verlieren. Leider ist es sogar sehr schwierig, mit Wintersingen zusammen genug gesunde Spieler auf das Feld zu bringen. So ist jede Meisterschaftsrunde etwas schwierig zu organisieren. Bei den jungen Männern und Mixed wird noch viel Erfahrung gesammelt. Aber von Spiel zu Spiel sind grosse Fortschritte zu sehen. Und sehr wichtig ist, dass die Spielfreude bleibt. Noch etwas mehr gemeinsame Trainings und ich sehe grosses Potential bei den jungen Männern.

In die neue Meisterschaft 23/24 sind wir mit fünf Mannschaften gestartet:

- Männer offen
- Mixed offen
- Frauen A
- Gelti/Winti Mixed B

Das Entwicklungspotential ist immer noch sehr hoch bei den Jungs. Die Frauen-Mannschaft behauptet sich sehr gut in der Kategorie A. Mit der Mixed-Mannschaft Winti/Gelti haben wir bis jetzt alles gewonnen. An einem Mixed-Turnier 35+ in Rothrist im November konnten wir den zweiten Platz belegen. Also weiter so!

Wouter van Gogh, Leiter Indiacca-Riege